

# BOSSMAN

## Wakapolres dan Kasat Lantas Polres Jember Terima Penghargaan dari RS Baladhika Husada Atas Kecepatan Penanganan Pasien Laka Lantas

Siswandi - [JEMBER.BOSSMAN.CO.ID](http://JEMBER.BOSSMAN.CO.ID)

Sep 10, 2024 - 17:00



Wakapolres Jember Kopol Jimmy Heryanto Hasiholan saat menerima penghargaan dari Rs Baladika Husada

Jember – Prestasi gemilang kembali diraih oleh Wakapolres Jember, Kopol Jimmy Heryanto Hasiholan, S.H., S.I.K., M.Si., yang mendapatkan penghargaan atas kecepatan dan dedikasinya dalam menangani korban kecelakaan lalu lintas (laka lantasi) di wilayah Kabupaten Jember.

Penghargaan ini diberikan oleh Rumah Sakit Tingkat III Baladhika Husada Jember, melalui Karumkit RS Baladhika Husada, Letnan Kolonel Ckm dr. Arif Puguh Santoso, Sp. PD., M.Kes., sebagai bentuk apresiasi atas kerja keras Polres Jember dalam penanganan kasus kecelakaan lalu lintas.

Acara penyerahan penghargaan diterima Wakapolres di Loby Ruang Kapolres Jember dengan Karumkit RS Baladhika Husada diwakili oleh Mayor Samto dan Kapten M. Bisri. Dalam kesempatan tersebut, penghargaan juga diserahkan kepada Kasat Lantas Polres Jember, AKP Achmad Fahmi Adiatma, S.T.K., S.I.K., atas peran aktifnya dalam penanganan pasien kecelakaan lalu lintas, pada Selasa (10/9/2024),

Penghargaan ini diberikan atas kinerja luar biasa tim kepolisian dalam merespon cepat setiap kejadian kecelakaan, serta kerjasama yang baik dengan pihak rumah sakit dalam upaya memberikan pertolongan pertama kepada korban kecelakaan.

Letnan Kolonel Ckm dr. Arif Puguh Santoso melalui perwakilannya menyampaikan bahwa kerjasama antara Polres Jember dan RS Baladhika Husada sangat membantu proses penanganan pasien kecelakaan lalu lintas yang membutuhkan perawatan segera.

“Kecepatan dalam penanganan pasien laka lantasi sangat krusial untuk menyelamatkan nyawa korban, dan kami sangat mengapresiasi Polres Jember yang terus aktif dalam hal ini,” ujar Mayor Samto.

Wakapolres Jember, Kopol Jimmy Heryanto Hasiholan, yang menerima penghargaan tersebut mengungkapkan rasa terima kasihnya atas penghargaan yang diberikan. Menurutnya, penghargaan ini bukan hanya untuk dirinya secara pribadi, namun juga untuk seluruh anggota di Polres Jember yang selalu siap siaga dalam menghadapi situasi darurat di lapangan.

“Kami selalu berusaha untuk memberikan yang terbaik bagi masyarakat, terutama dalam hal penanganan laka lantasi yang seringkali membutuhkan respon cepat dan koordinasi yang baik. Penghargaan ini menjadi motivasi bagi kami untuk terus meningkatkan kinerja dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat Jember,” kata Kopol Jimmy.

Hal senada juga disampaikan oleh Kasat Lantas Polres Jember, AKP Achmad Fahmi Adiatma, yang turut menerima penghargaan serupa. Menurutnya, penghargaan ini adalah hasil dari kerja keras seluruh anggota yang terlibat dalam proses penanganan kecelakaan lalu lintas, termasuk personel di lapangan yang selalu bekerja dengan cepat dan tepat.

“Kami akan terus berupaya untuk memberikan pelayanan terbaik, terutama dalam penanganan korban laka lantasi. Kecepatan respon kami di lapangan

didukung oleh kerja sama yang baik dengan pihak rumah sakit, dan ini menjadi kunci utama dalam menyelamatkan nyawa para korban,” ungkap AKP Achmad Fahmi.

Penghargaan yang diberikan oleh RS Baladhika Husada ini menandakan pentingnya sinergi antara aparat kepolisian, TNI dan tenaga medis dalam menjaga keselamatan masyarakat, terutama dalam situasi darurat seperti kecelakaan lalu lintas.

Dengan adanya penghargaan ini, baik Wakapolres Jember maupun Kasat Lantas menegaskan bahwa Polres Jember akan terus berupaya untuk memberikan pelayanan yang cepat, tepat, dan profesional, terutama dalam hal penanganan kecelakaan lalu lintas, demi keselamatan dan keamanan warga Jember. (AR)